



Bulletin de la Maison Saint-Joseph

- Édition du 20 juillet 2021 -



Mot d'accueil

Dans ce nouveau bulletin de la Maison St Joseph, vous trouverez quelques moments de vie de ce début d'été 2021 ainsi que des petits jeux à découvrir en fin de journal. Une saison estivale qui a commencé tambour battant avec le retour des intervenants extérieurs au sein de notre établissement. Bonne lecture à vous et bel été !

Le service Animation



Promenades à l'étang de l'île

Le retour des beaux jours nous permet de profiter de balades à l'étang de l'île de Lezoux. A quelques minutes de la maison Saint-Joseph ce plan d'eau nous offre un dépaysement total !



"Quand on s'promène au bord de l'eau" chantait Gabin, l'occasion pour Mme Fayet de mettre en pratique cette chanson de 1936 !



Mme Le Provost en train de montrer à Mme Mosnier les nombreuses poules d'eau et autres canards présents sur le site.



Mme Belloir prête à se lever pour s'approcher un peu du bord de l'eau. Mais c'est surtout là le domaine des nombreux pêcheurs présents tous les jours...



Les bouquets du 1er mai

Comme chaque année les résidents ont eu leur brin de muguet. Cette année c'est ensemble que nous avons confectionné les bouquets lors d'un atelier "mains vertes".



Mme Mosnier, heureuse de participer à l'élaboration des brins, merci à tous celles et ceux qui ont mis la main à la pâte !



Reprise des activités en groupes

C'est enfin l'heure de refaire des activités tous ensemble, dans la salle d'animation ! L'occasion de partager des moments entre résidents de différentes unités.



L'atelier "tous artistes", lui aussi, de retour pour toutes les unités avec Audrey, notre artiste préférée !



M.Charles nous présente sa 2 Chevaux, fruit de nombreuses heures de travail. Bravo à lui, qui a commencé l'art plastique il y a seulement quelques semaines.



L'atelier poterie a lui aussi réouvert ses portes en grand groupe, dans la salle d'animation.



Sans oublier Erik et la chorale, fidèles au poste !



Les remue-méninges et autres quiz, toujours prétextes à se creuser la cervelle tout en s'amusant !



Décorations aux couleurs de la musique

L'été est là, et c'est l'occasion de décorer la maison sur le thème de la musique. Plusieurs ateliers ont permis aux résidents d'embellir les unités.



Fabrication de notes de musique, d'instruments et de disques ! Que de décorations pour donner un air de "guinguette" à la maison !



Merci à nos collègues et aux résidents du PASA (Pôle d'Activités et de Soins Adaptés) de leur collaboration à l'embellissement de la maison.



Une pensée amicale à Claude, notre fournisseur officiel d'objets en tous genres qui a la gentillesse de nous prêter de très belles pièces. Grâce à lui et aux efforts de tout le monde, on peut dire que l'été sera "musical" à la Maison St Joseph !

Jardinage, décorations des jardinières de la maison



Qui dit saison estivale dit saison florale ! M.Theoleyre et Mme Combette à la manoeuvre pour fleurir la maison et prendre soin des géraniums.



Mme Montalien admire une brouette bien colorée. Toutes les teintes de l'été sont là !



Mme Oliva nous prouve qu'elle a bien la main verte.



Mme Desnoux et Mme Ronger s'occupent des jardinières des balcons.



Venue de l'association Présence Animale

Nous avons eu de nouveau le plaisir d'accueillir l'association "Présence animale". Celle-ci forme des stagiaires à la médiation canine. L'occasion pour nous de caliner des chiens plus gentils les uns que les autres.



Les chiens donnent beaucoup d'affection mais l'inverse est vrai aussi ! N'est-ce pas madame Guillet de la Brosse ?



Mme Chouvel en train de jouer avec Tiago, la mascotte de l'association.



Mme Berthelon, en pleine discussion avec une stagiaire. La médiation animale ce sont des jeux avec les chiens mais c'est également du brossage et des calins !



Mme Copin donne une récompense à Olympe. Ce joli golden retriever est une vraie boule de tendresse !



Nous avons aussi pu promener les chiens à l'extérieur pour leur permettre de se défouler un peu.



Kermesse en collaboration avec "Unis cité"

Jordan et Antoine, nos deux volontaires du service civique, nous ont proposé une petite kermesse pour clôturer notre collaboration. On voit ici Antoine en train d'animer un mots croisés géant.



Sous les conseils avisés de Jordan madame Le Provost est en train de viser sa cible dans le chamboule-tout.



Nos deux jeunes n'étaient pas seuls pour animer la kermesse. Favier (en service civique lui aussi), nous a rejoints pour animer les jeux. On le voit ici en train de faire un quiz avec les résidents.



Mme Poinson en pleine discussion avec Antoine pour adopter la meilleure stratégie possible sur le chamboule-tout.



La commission menu du 10 juin

Aurélié notre diététicienne a organisé une "commission menu" afin de recueillir les avis des résidents sur les repas. L'occasion de se projeter et de faire part de diverses suggestions.



Chacun s'est exprimé sur l'organisation des repas mais aussi sur le contenu des futures assiettes !



Spectacle Aïe love you

Mercredi 16 juin était une belle journée à la maison St Joseph, nous avons eu le plaisir d'accueillir un spectacle, et cela faisait bien longtemps que cela n'avait pas été le cas. C'est Céline Barbarin dans sa pièce "Aïe love you" qui nous a enchanté tout l'après-midi.



Le clown poétique et romantique nous a enchanté par son innocence et ses pitreries.



Beaucoup de sourires et d'émotions pour tout le monde, le plaisir aussi de vibrer tous ensemble...



Mesdames Bayard, Fayet et Desnoux se sont laissés entrainer dans le monde fantaisiste de Clarck, le clown joué par Céline Barbarin.



Collaboration avec la médiathèque de Lezoux

C'est avec grand plaisir que nous avons pu accueillir Marion et de Christine, de la médiathèque de Lezoux.



Elles nous ont raconté de bien belles histoires, l'occasion de s'évader en restant confortablement assis !



Merci encore à la médiathèque de Lezoux de venir partager avec nous de si jolis moments.



Les résidents, absorbés par l'histoire du "jardinier de la nuit" une histoire illustrée et écrite par les frères Fan.



La fête de la musique

Quel plaisir d'accueillir de nouveaux des musiciens ! Et quelle meilleure occasion que la fête de la musique ? Merci aux "baladins de l'espoir" qui sont venus nous chanter quelques belles chansons en ce bel après-midi du 21 juin.



D'Hugues Aufray en passant par Aznavour et Tino Rossi, le répertoire très hétéroclite de Patrice et Michel a enchanté tout le monde.



Les baladins de l'espoir ont également la particularité d'être très interactifs :
Chansons à la demande et jeux en tous genres, de quoi passer un bien agréable moment !



Mme Bardon, fidèle à sa réputation de danseuse invétérée en train de valser
avec Stéphane, l'animateur.



Les travaux

Voici une photo des travaux du PASA (Pôle d'Activité et de Soins Adaptés) prise le 26 février dernier.



... Et la même photo datant du 25 juin. Quelle belle évolution et surtout quel plaisir de voir un nouvel espace pour accueillir les résidents concernés !



Voici une photo du jardin intérieur en travaux datant du 25 mai dernier...



...Et voilà la même vue datant du 28 juin ! Ce sont les promeneurs qui seront ravis du changement car désormais l'accès au jardin est beaucoup plus simple et sécurisé grâce au revêtement mis en place.

Retrouvez dans cette grille les mots suivants :

attachement maternelle
cajoleries proche
famille bonheur
génération êtreindre
portrait généalogie
bienveillance naissance
collection souvenir
gazette

E C G T N E M E H C A T T A R
T O É E R D N I E R T É P U R
T L N A R L O N S P E U E I M
E L É A I S P A R L P H N O N
Z E R S F B I E N R N E B X R
A C A M L A Q O O O V A Z H I
G T T J O O M C B U K K E Z K
D I I A G B H I O V V G G D Z
F O O L V E H S L B H P L R B
Z N N Q G É N É A L O G I E Z
P O R T R A I T V C E N Y H R
E C N A L L I E V N E I B R Q
E L L E N R E T A M U E Z O Z
Z P L Z N A I S S A N C E Z Z
S E I R E L O J A C I Y N T R

Mots mêlés

ATTACHEMENT ●

● Ne pas oublier, penser

BIENVEILLANCE ●

● Ensemble de personnes qui descendent de quelqu'un à chaque degré de filiation

MATERNELLE ●

● Embrasser, serrer dans ses bras

GÉNÉRATION ●

● Qui a le comportement, joue le rôle d'une mère

SOUVENIR ●

● Disposition favorable à l'égard de quelqu'un

ÊTREINDRE ●

● Sentiment d'affection durable qui unit aux personnes ou aux choses

Mots à relier

Les mots de ces phrases célèbres ont été mélangés, remettez-les dans l'ordre :

1 allons si voir
 rose la
 Mignonne

2 un manque est
 vous être et
 tout Seul dépeuplé.

3 qui toi que j'eusse
 Ô savais! toi ô
 le aimée,

Remettre de l'ordre dans la phrase

	4		6		9	1		
	2		1			9	3	
8			3				2	
9	1					7	4	
		7			3	5	9	
2	5	4		9				8
						8	5	9
	7			8			1	

Sudoku

Nous souhaitons la bienvenue à ...



- Renée BARLAND
- Marie-Thérèse BONTEMPS
- Marie FROHLICH
- Gabrielle BALDASSIN
- Marie MORAND

Une pensée pour ...



- Augusta MARTIN
- Joseph RONGER
- Bernard MAGNE
- Andrée Noëlle MARTIN